

ごとう通信

第128号

平成23年8月1日

八月に入った今の時点、今年は猛暑なのか、そうでないのか微妙な所です。六月から七月に入った頃は、

「この夏は大変なことになる！」と思っただけですが、先月の台風以降、少し気温も落ち着き、過ごしやすいい日も出てきました。もちろん残暑が厳しいとの予報ですから油断はできません。熱中症にも気をつけてこの夏を乗り切りましょう。



さて、先月初め、夫婦でゴールドコーストマラソンに参加してきました。二人とも体調管理がうまくいか

ず、残念ながらマラソン自体は満足できるような結果が出ませんでした。でも、レース後の一日は本当にゆっくりしました。バスで内陸の方に入り、緑に包まれ、美味しい空気を吸ってきました（写真）。もちろん日本にも素晴らしいところがたくさんありますが、海外の空気も良いものですよ。

帰国後はすっかりリフレッシュして頑張っています。そしてマラソンの方も十一月のレースに向かってスタート。今度は体調管理も気を付けて自己新記録に向けて頑張ります！

就職活動

訪問診療の合間、時間があると「水

分補給！」と銘打って喫茶店でのんびりします。本当に暑い日などちょっとした冷気でも快適です。そんな時、周りを見回してみると履歴書をいっぱい書いている大学生がいます。今はご存じのように就職氷河期。自分に合った仕事が見つかるといいなあと思いつつ見えています。



ただ、彼らを見ていると「本当にその会社に入りたいと思って今まで生きてきたの？」と聞いてみたくもなりません。いっぱい会社を受けて受かったところに入る…。それって何とも主体性がなさすぎじゃないの？もちろん希望者が多くて思い通りにならないのが現実でしょうが、もっと明確な意思を持って就職してほしい